37 RUE DE LA REPUBLIQUE 84006 AVIGNON CEDEX 1 - 04 90 16 54 00 Conomic Section 1 Page 1 Page

14 FEV 12 Hebdomadaire Province

Surface approx. (cm²): 200 N° de page: 7

Page 1/1

Senior Compagnie

Première implantation en Paca

L'enseigne d'aide au maintien des personnes dépendantes débarque à Avignon. Objectif apporter un accompagnement matériel, mais surtout humain aux personnes âgées qui souhaitent rester le plus longtemps chez eux.

Senior Compagnie s'installe à Avignon. Il s'agira de la première implantation de cette franchise spécialisée dans le maintien à domicile des personnes âgées en Provence-Alpes-Côte d'Azur (Paca). En attente de l'agrément qualité octroyé par la Direccte (Direction régionale des entreprises, de la concurrence et de la consommation, du travail et de l'emploi), Damien Guichardon et Florian Louvrier, les deux responsables de

la franchise avignonnaise ont déjà trouvé leurs locaux avenue Pierre-Sémard. Ils espèrent pouvoir débuter leur activité d'ici mai prochain.

«Il ne s'agit pas que de faire de la toilette ou un peu de ménage, explique Florian Louvrier. Nous apportons une vraie approche humaine de l'aide à domicile, axée notamment sur le soutien moral. Jusqu'à présent c'était une activité plutôt occupée par le secteur associatif, mais elle tend désormais à se professionnaliser. Nous arrivons donc avec des prestations plus qualitative, comme par exemple, des sorties loisirs. Nous intervenons également plus spécifiquement dans



le domaine des personnes atteintes par la maladie d'Alzheimer.»

Travailler avec les réseaux des professionnels de santé

D'ici leur agrément, les deux entrepreneurs sont en train de prendre contact avec les réseaux sociaux ou de santé locaux (infirmier libéral, médecin, assistante sociale des grands centres de santé, centre Alzheimer...) qui constituent près de 80 % des prescripteurs de ce type de service de maintien à domicile. Diplômé d'un master Entrepreneuriat, Florian Louvrier a travaillé pendant plus d'un an dans une structure d'aide à domicile en tant que responsable de secteur. Il compte sur cette expérience en termes de relation client, de visites à domicile, de recrutement et suivi d'auxiliaires de vie, et de gestion de plannings. Pour sa part, Damien Guichardon, diplômé d'un master management et stratégies d'entreprise, aura en charge la gestion financière et la mise en place de plans de communication.

Créée en décembre 2006 par Nicolas Hurtiger Senior Compagnie compte près d'une dizaine d'implantations en France. L'enseigne vise les 30 franchisés pour fin 2012 et prévoit le développement de 400 ranchises dans les années à venir.